

# Schlimmer gehts immer

Von Nana\_Keks

## Kapitel 3: Gruppens\*\*? ^^

Kapitel 3

Gruppens\*\*? ^^

>Meine Sicht<

Ich renn einfach hoch in mein Zimmer und schmeiß die Tür zu.  
Werf mich aufs Bett und heul. Na. Toll. Das war's dann mit dem Make Up, von wegen Wasserfest. F\*ck!  
Will gar net wissen wie ich grad ausseh.  
Diese blöde Schl\*\*pe, warum tut es so weh wenn sie mit ihm zusammen ist?  
Klopf, klopf. „Wer stört“ schnief ich. T.T  
„He Kleine ich bin's Strify, darf ich rein kommen?“ er klingt besorgt „Die Tür is offen.“  
„Was is denn los warum bist du abgehauen?“ „Es ist nix mach dir keine Sorgen“ „Ach Blödsinn, du kannst mir alles sagen. Ähm weinst du?“ dann nimmt er mich in den Arm ohne auf eine Antwort zu warten.  
„Ich will nicht darüber reden, tut mir leid!“ hicks  
„He Süße was los?“ „Nix is, Nici alles Ok.“ sie ist gerade durch die Tür und setzt sich zu uns.

>Nicole's Sicht<

Was war das denn? Warum rennt sie bitte weg?  
Erst mal hinterher. O.o  
In ihrem Zimmer sitzt sie auf dem Bett und Strify hat sie im Arm ich glaub sie weint.  
Sie will uns aber net sagen was los is.  
Ich seh wahrscheinlich genauso ratlos aus wie Strify, obwohl ich ihre beste Freundin bin, kann ich mir nicht vorstellen was sie hat. Toll -.-  
„Wartest du unten, ich kenn sie schon bisl. länger wie du, wir kommen nach, sry.“ Sag ich ihm dann leise.  
Er sieht zwar etwas traurig aus, geht dann abba.  
„Ok was is los, kleine? Verrätst du's mir?“ „Nein ich kann nicht, aber ich werd's dir sagen, ich versprech's.“ Sie sieht echt verletzt aus „Ok ich vertrau dir, lass wieder

runter gehen“ sie nickt leicht und steht auf.

„Halt, vielleicht sollten wir erst mal dein Make Up richten!“ lach ich.

„Na toll, abba schnell.“ und dann lacht sie au wieder. ^^

Ok, nach ner Viertel stunde, haben wir gerettet, was noch von der Schminke übrig war.

Unten angekommen, kommt erst mal Strify und drückt Alice. \*lol\*

Echt sweet.

„Alles wieder klar?“ fragt Yu. „Warum, war was Unklar?“ „Du weißt schon.“ „Ja alles Glasklar.“

„Was war eig?“ „Nix mir is nur schlecht geworden“ lächelt Alice. Das müssten sie ihr abkaufen.

Bemerkenswert, sie lügt ohne rot zu werden. ^^

Strify erdrückt sie gerade, meine Chance „Du bist mein allerliebster Schatz, an deiner Seite ist mein Platz, weil ich dich so gerne kuschel, bist du mein süßer Schnuffel. Kuschel, kuschel, kuschel, kuschel. Du bist mein kleiner süßer Schnuckel, du bist mein kleiner süßer Stern. Hab dich zum kuscheln gern.“ flötet mein Handy. ^^

„Was zum...“ bevor sie noch weiter reden kann schrei ich

„Gruppen kuscheln“ um sie ruhig zu stellen „Gruppens\*\*, wo?“ is ja klar von wem das kam, odda. ^^

„Kuscheln Junge, kuscheln“ un alle mit druf au Shin, Kiro un sogar Lu, nur Lara un Megan net, wen störts. ^^

„Ah, Leute ich erstickte, Hust“ piepst Alice „Schnell runter.“ ruf Strify. lol

„Oh, man ich brauch au meine Luft zum Atmen!“ röchelt Alice. „Sorry“

Wir haben dann noch lange und viel gelacht, auch wenn Alice manchmal noch traurig zu Kiro und Lara geschaut hat, die voll aufeinander hangen, ich glaub daher weht der Wind, bis die Jungs wieder ins Hotel zurück sind.

>Meine Sicht<

Der Abend war dann doch noch ganz gelungen, ich hab halt noch mit meinem Streifenhörnchen geknuddelt, bis sie alle wieder gegangen sind. ^^

Naja, weiß auch net warum Kiro auf Lara einfällt, aber wenn er meint. -.-'

Nicole schläft heut noch bei mir, wir gehen ja in die selbe Klasse, morgen is Schule, Schule is schei\*\*. -.-

Der Kerl, der die Schule in die Welt gerufen hat, gehört erschlagen.

Düüüt, düüüüt. Mein Handy meldet sich oho, wer kann das sein.

Als wenn ich's nicht schön wüsste. -.-

„Schönen Guten ABEND, hier das Bestattungsinstitut Bauer. Wie kann ich ihnen Helfen? Ach, bitte hören sie sich doch zuerst unser Angebot an: Geben sie uns ihre Leiche und wir schmuggeln diese dann in die Schweiz, oder über die Grenzen ins Ausland, oder wir verstecken sie in unserem Keller. Letzteres spart sämtliche Beerdigungskosten!“

Ich bin halt so lustig. ^^ Den Spruch hab ich mir gerade ausgedacht der war neu. Hehe

„Huhu, ich bin's Emily. Lol“

„Hallo Schnucki“ „Wie geht's“ „Gut und selbst“ „Jo au, Nici is da. Sag hallo!“ „Hallo“ usw.

Wir überlegen noch lange was wir Morgen nach der Schule machen und gehen dann so

um 3 Uhr ins Bett, was nebenbei bemerkt total unnötig ist weil wir in 3 Stunden schon wieder raus müssen aber egal. Schei\*\* Schule.  
Zeitsprung

3 Stunden später.

Schei\* Wecker. Gähnen.

Ich würd den ja au killen, aber dann killt Nicole mich, den Nici kommt nie zuspät nein und ich bin zu jung und zu schön zum sterben. Lol

„Nici los wach auf wir müssen dann.“ Nici wachrüttle und duck, weil ich sonst noch eine gewischt kriege.

Und das muss am frühen Morgen echt net sein.

Auf, auf ins Bad, geduscht und dann nach allem was sonst noch so anfällt, in Schule flitz.

Hab ich schon erwähnt das Schule schei\*\* ist, nein, tja Schule ist schei\*\*.

>Nicole's Sicht<

Um 7 Uhr 50. Das Grauen ist da! Das Grauen in Gestalt eines Menschen! Dieser Mensch ist Lehrer! (Sagt vieles aber nicht alles ^. -)

Unser Lehrer besitzt nun endlich die „Freundlichkeit“ und betritt das Klassenzimmer! In Rekordzeit werden sämtliche Prügeleien eingestellt und alle Schüler sitzen brav auf ihren Plätzen. ^^

Ein müdes und kaum verstehbares „Guten morgen“ bringen wir ihm entgegen.

Alice steht auf und meint schadenfroh. "Hihi, sie sind zu spät! Hihihi!" Unglaublich, welche Beobachtungsgabe die Kleine hat! Und dieses Hihihi, einfach sweet! \*lol\*

„Ich weiß selber das ich zu spät bin!“ sagt Herr Mayer genervt.

„Aber sie kommen Montags immer zu spät! Warum eigentlich? Hihihi.“

Langsam geht ihm das wohl auf die Nerven! Denn jetzt macht der einfach mal mit'm Unterricht weiter.

„Gab es Aufgaben?!“

Was für ne unnötige frage, natürlich nicht!!!! XD

„Neeeiin“ kams von allen.

„Ja klar. Wir hatten das Thema Geschlechterkampf wer hat etwas vorbereitet?

....Leute nicht so viele auf einmal, dann bestimmen wir halt jemanden!“

Natürlich muss ich herhalten, zum Glück weiß ich schon was ich sagen will. „Nicole wie wär's mit dir“ lacht er. So ein Ar\*\*\*loch. Wenn Blicke töten könnten wäre er jetzt tot, Killerblick.

Also ich fang dann mal an ne. ^^

„Da ich weiblichen Geschlechts bin, die besondere Spezies, mit dem zwei Mal X-Chromosom, habe auch ich es in der heutigen Gesellschaft nicht so leicht, und dann noch emanzipiert. Das ist ja absolut suspekt in vielen Augen der Herren der Schöpfung.

Wieso eigentlich "Herren der Schöpfung"? Eigentlich ist diese Bezeichnung ja vollkommen daneben. entweder betont es die Besonderheit dieser Spezies oder ist einfach nur ironisch gemeint.

